



Parole à notre évêque. Le jubilé des détenus

Émission présentée par Sophie Avril, diffusée sur RCF Charente, le 13 décembre 2025

Cette semaine, Mgr Hervé Gosselin revient sur sa visite pastorale à Confolens et sur sa participation à la table ronde des 120 ans de la loi de séparation de l'Église et de l'État.

Dans le cadre du Jubilé 2025, à l'initiative de Mgr Jean-Luc Brunin et Bruno Lachnitt, tous les évêques se rendront dans les prisons, en lien avec le Jubilé des détenus à Rome, pour rencontrer et accompagner les personnes incarcérées.

Jean-Paul Tourvieille, aumônier de la maison d'arrêt d'Angoulême, présente cette initiative et le déroulement de la journée.

Une prière préparée par les détenus sera lue, symbole de proximité, d'espérance et de dignité.

L'émission met en lumière le rôle de l'Église auprès des plus fragiles et l'importance de transmettre espérance et foi vivante à chacun.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 11/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-le-jubile-des-detenus/>